

Fecha: 09-08-2024 Medio: Diario VI Región Diario VI Región Supl.:

Noticia general

Título: IABERINTO SAN FERNANDO SE PREPARA PARA CELEBRAR DÍA DEL NIÑO

Pág.: 12 Cm2: 798,5 VPE: \$1.596.904 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

No Definida



Laberinto San Fernando se prepara para celebrar Día del Niño

Il Laberinto de San Fernando, conocido por ser ✓el laberinto natural más grande de Chile, se prepara para celebrar el Día del Niño con una serie de actividades especiales y promociones exclusivas. Ubicado en el corazón de nuestra región, el laberinto no solo ofrece una experiencia única de exploración y aventura, sino que también se está convirtiendo en un centro de innovación y creatividad con futuros provectos emocionantes y eventos que prometen atraer a visitantes de todas las edades.

> PROMOCIONES ESPECIALES PARA EL DÍA DEL NIÑO Para celebrar el Dia del

Niño, la administración ha preparado una promoción especial para que las familias puedan disfrutar de un día inolvidable. El domingo 11, estrenaremos nuevos juegos inflables para entregarles la mayor diversión a los pequeños. Además, reinauguraremos las áreas de picnic y parrilladas, permitiendo a las familias disfrutar de una comida al aire libre en un entorno seguro y natural.

Durante el día, se organizarán actividades especiales como juegos inflables, pintacaritas, magos para un show fascinante, malabaristas de fuego y visitas guiadas para que los niños puedan aprender más sobre la flora y fauna local mientras se divierten, "Oueremos que los niños se sientan especiales en su dia y que puedan disfrutar de una jornada llena de alegría y aprendizaje", comentó Juan Alegría, creador del Laberinto de San Fernando.

PROYECTOS FUTURISTAS Y EVENTOS

El Laberinto de San Fernando no solo está enfocado en brindar una experiencia memorable en el presente, sino que también está trabajando en varios proyectos emocionantes que se desarrollarán en los próximos meses. Uno de los proyectos más destacados es la creación de un parque interactivo inspirado en la era jurásica. Este parque contará con réplicas de dinosaurios a tamaño real v actividades educativas que permitirán a los visitantes aprender sobre estas fascinantes criaturas de una manera lúdica y envolvente.

Además, el laberinto está planeando una serie de eventos temáticos para cada estación del año. Para el 18 de septiembre, planeamos hacer el evento más grande para que vengas a disfrutar con tu familia, estamos creando más zonas de parrilladas para que te prepares para aquel añorado día en Chile. En primavera, se llevará a cabo un festival de flores y naturaleza, donde los visitantes podrán disfrutar de los puestos de emprendedores en ferias que realizaremos dentro del lugar. En verano, se organizará una serie de eventos acuáticos tales como toboganes de agua, piletas para refrescarte, pasadizos de lluvia para buscar disminuir el masivo calor que se vendrá para este verano

COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

El Laberinto de San Fernando se enorgullece de ser un punto de encuentro para la



comunidad. Además de las meioras constantes en sus instalaciones, el laberinto está comprometido con la sostenibilidad y la educación ambiental.

"Estamos trabajando en la implementación de más zonas naturales de descanso, para que toda la gente venga a relajarse en un espacio atractivo, donde pueda respirar aire fresco, recargar energías y poder sentirse realizado al salir de aquí", dijo a Diario Sexta Región, el empresario Juan Ale-

INVITACIÓN A VISITAR Y PARTICIPAR

Queremos invitar toda la comunidad de San Fernando y sus alrededores a visitar el Laberinto de San Fernando y disfrutar de nuestras promo-ciones y eventos. Las entradas

pueden adquirirse en nuestra página web www.laberintosanfernando.cl o directamente en nuestras instalaciones, es todo completamente libre, sin reserva previa, solo debes de venir y pasar por boleteria.

Para estar al tanto de todas nuestras actividades y promociones, síguenos en nuestras redes sociales en Instagram @laberintosanfernando, nuestro TikTok @laberintosanfernando o en nuestro Facebook como Laberinto San Fernando.

Juan Alegría agradece a todos los visitantes por su continuo apoyo y "prometemos seguir innovando para ofrecer experiencias únicas y memorables para todas las edades, para que deseen volver, dejarles recuerdos únicos y con ganas de seguir explorando nuestro maravilloso y mágico lugar".

